

Carta de Oksana Lipetska

Coordinadora provincial de Fe y Luz en Ucrania

A todos nuestros queridos amigos de "Fe y Luz" en todo el mundo, que tienen a Ucrania en el corazón y en sus oraciones. ¡Muchas gracias por su apoyo!

Esta mañana de 24 de febrero, por desgracia, los soldados de Putin han atravesado las fronteras de Ucrania y han comenzado a tirar en nuestras ciudades y a los ciudadanos.

Impusimos la ley marcial. La guerra ha comenzado. Las tropas rusas realizan ataques simultáneos en una gran parte de la frontera con Rusia y Bielorrusia. Las fuerzas armadas de la Federación de Rusia comenzaron a bombardear intensamente nuestras unidades al este, tiraron cohetes y bombas en los aeropuertos de Boryspil, Ozeroye, Kulbakin, Chuguev, Kramatorsk y Chornobeyevka así como en las instalaciones militares de las fuerzas armadas de Ucrania. Al mismo tiempo, comenzaron los tiros de artillería en todo el territorio de la frontera nacional o de la frontera con Crimea.

¿Qué significa esto para las comunidades de Fe y Luz en Ucrania?

La mayoría de las comunidades ucranianas están ubicadas en el oeste de Ucrania. Es una región que está lejos de la línea fronteriza. Pero estamos inquietos por las dos comunidades de Kiev (la capital de nuestro país). En la actualidad, las tropas rusas intentan entrar en la ciudad, atacando a la región de Kiev.

Estamos inquietos por todos los ucranianos, nuestros parientes y amigos que viven en esas regiones. Estamos preocupados por toda Ucrania. No hay justificación alguna para eso que está sucediendo. Intentamos guardar nuestra calma y tener sangre fría. Nos preparamos para poder ayudarnos mutuamente en caso de necesidad. Nuestra fuerza reside en la unidad y la cohesión.

En nuestras oraciones recordamos a nuestros hermanos rusos de Fe y Luz. Sabemos que ellos no aprueban las acciones de su presidente y no apoyan la agresión contra Ucrania. La guerra es para todos un gran dolor y una gran desdicha.

Pedimos a nuestra familia internacional que continúe rezando por la paz en Ucrania y el cese de la agresión rusa. Cada día, vamos a intentar rezar por la paz con los miembros de las comunidades a través de zoom. Tenemos acceso limitado y los horarios pueden variar. No podemos decirlo con toda certeza, pero intentaremos brindar la oportunidad a aquellos de entre ustedes que deseen unirse al grupo. Rezaremos en ucraniano. Por tanto, si se unen al grupo, esto sería formidable, pero si no, confiamos en su apoyo. Los exhortamos a rezar en sus comunidades.

En verdad, dependemos de la misericordia de Dios.

Gracias por unirse en oración. ¡Necesitamos de ustedes como ustedes de nosotros!

24 de febrero de 2022